🕸 Niños Primera Etaba

Nombre:





ברוכים הבאים BRUJIM HABAIM / Bienvenidos

ישלוֹם (Shalom! En esta parasha encontramos el caso de la rebelión de Koraj y todo el daño que hizo al pueblo de Israel.

BeMidbar (Números) 16:1 – 18:32 Mitzvot: 5 positivos / 4 negativos

Koraj significa: "Depilado" (Es un nombre también).

Temas de nuestra Parasha

- La rebelión de Koraj
- El castigo de Koraj y sus aliados
- Una plaga azota el pueblo
- La vara de Aarón florece
- Oficio de los sacerdotes
- Los diezmos para los levitas

Cuando los israelitas viajaban por el desierto iban organizados en 12 tribus. Y como ya sabemos una de las tribus, la de los levitas, era la encargada de todo lo relacionado con HaShem.

De los levitas había dos hermanos que eran los líderes y guías del pueblo, ¿recuerdas quiénes eran? ¿qué obligaciones tenían? ¿quién los había nombrado líderes?

Bien, uno de los líderes era Moshé y el otro Aarón. Moshé había sido designado por HaShem como gobernante del pueblo y su hermano Aarón como Cohen Gadol y este cargo lo heredaban sus hijos, nietos y demás descendientes. Pero a pesar de todo, estos dos hermanos solo hacían lo que HaShem les ordenaba y HaShem solo se comunicaba con ellos.

Pero por el desierto viajaban otros levitas que eran familiares de Moshé y Aarón. Uno de estos llamado Koraj era primo hermano de ellos. ¿Cuándo una persona es prima de otra?

Koraj era un hombre muy inteligente y muy importante en el pueblo, era un sabio, tenía muchas riquezas y como todos los demás levitas estaba encargado

*W*WWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWWW



de cuidar, transportar y organizar los objetos sagrados. ¿Recuerdas cuáles eran los objetos sagrados? ¿Por qué los levitas tenían que transportarlos?

Koraj sabía que era muy conocido e importante y llegó a creer que él tenía que ser el más importante del pueblo y por tanto él era el que tenía que ocupar los cargos de Moshé y Aarón. Tanto pensó en esto que llegó a desconfiar de sus primos y pensó que no era cierto que HaShem los hubiera escogido como líderes. Koraj empezó a hablar mal de Moshé y de Aarón con otros Israelitas y se alió con tres hombres, también líderes importantes en el pueblo, eran de la tribu



de Reuven, que compartían sus ideas, estos se llamaban Datan, Aviram y Om.

V

Como toda habladuría, las ideas de Koraj y sus amigos llegaron a los oídos de otros israelitas y llegó el momento en que ya no eran 4 sino 254 las personas que pensaban que Moshé y su hermano eran impostores y que no era cierto que HaShem los había escogido como líderes. Y es que Koraj los había convencido que todos los israelitas eran kadosh y que por eso HaShem los escogía a todos y no solo Moshé y a su hermano.

Fue tanta la fuerza que cogieron Koraj y sus hombres que se presentaron ante Moshé revelándose contra su voluntad. Y le dijeron

_Si todo el pueblo es kadosh para HaShem, ustedes porque se han adueñado del poder.

Como es lógico Moshé se entristeció mucho por la acusación e intentó explicarles que ni él ni Aarón habían escogido ser los líderes, que era el mismo HaShem quien lo había hecho. Koraj y su gente no les creyeron y los trataron mal.

La Torah dice que Moshe muy triste cayó de rodillas, pero que luego se levantó y le respondió a Koraj:

_Te diré lo que vamos a hacer: tú y tus seguidores vendrán mañana al Mishkán con recipientes y encenderán incienso, y Aarón hará lo mismo. HaShen decidirá a quien elige.

Moshé intentó hablar con Datan y Aviram para que se arrepintieran, pero estos ni siquiera lo escucharon y le mandaron a decir que él los había engañado prometiéndolos una tierra donde fluye leche y miel, y que no había sido así.

Moshé muy triste y cansado por tantos problemas oró a HaShem pidiéndole que castigara a Koraj y a los rebeldes y que hiciera saber al pueblo que Ni Aarón ni él eran impostores, que todo se hacía por voluntad de HaShem.

Al otro día tal y como habían acordado con Moshé, Koraj, Datan, Avirám y los 250 hombres y también Aarón, se encontraron frente a la tienda del encuentro, organizaron sus braseros con incienso, le pusieron fuego y los presentaron ante HaShem.

Entonces se manifestó la gloria de HaShem quien ordenó a Moshé y Aarón que se separaran de toda la



comunidad para que se salvaran de ser destruidos con ella, pero como siempre, Moshé le rogó a HaShem que no los destruyera a todos, que solo lo hiciera con los impíos. Entonces HaShem les ordenó que ahora le dijeran a la comunidad que se apartaran de los impíos para que no perecieran con ellos. La tierra se abrió como una boca y se tragó vivos a Koraj, Datan, Aviram y a sus 250 seguidores con sus casas y todo cuanto les pertenecía. Al final la tierra se cerró y la comunidad no los volvió a ver: Así los israelitas entendieron que realmente Moshé y su hermano eran los escogidos por HaShem.

_	_	_	_		_		_	_		_			_				_	
С	Α	S	S	0	N	N	S	S	K	0	R	0	I	L	D	N	С	R
0	S	Α	Е	ш	S	S	Α	D	Е	0	Т	Е	A	U	С	כ	Е	S
ı	Α	N	0	Е	U	Е	М	0	S	Н	Е	Т	0	R	Α	Ž	Т	Т
Α	R	0	Е	В	Α	Е	0	D	0	В	Е	Т	-	Е	R	R	Α	D
М	Α	Z	-	A	N	S	-	т	-	L	s	L	A	Α	Е	_	М	Н
I	I	R	Α	T	0	S	Т	L	Е	R	L	N	Е	М	0	Α	Q	Е
R	Т	S	0	S	0	Р	Α	0	F	I	0	Е	Α	٧	R	В	Е	G
В	Е	Т	Ι	Z	Α	В	Ι	۲	S	_	F	Е	R	_	-	-	Т	R
E	J	N	С	K	I	ı	L	Z	L	L	Α	Ø	>	Т	0	Т	R	R
0	0	K	N	Α	Α	0	Е	Е	D	Α	В	Α	D	Е	Е	М	Α	U
М	С	Z	כ	٦	Е	Ν	В	0	Α	M	L	F	0	Α	М	0	С	S
R	0	Α	Т	H	I	Е	Т	Z	ı	S	Α	D	5	Ε	Т	Т	Е	Α
D	Н	N	В	F	R	R	H	H	K	U	-	S	Е	Е	0	Α	N	0
В	Е	K	0	R	Α	J	S	I	Е	ı	Е	Т	I	Е	G	S	N	В
U	N	Е	L	N	Α	0	Q	Е	Т	S	L	Α	Υ	0	Е	0	L	I
N	U	-	R	Α	D	N	K	С	0	Е	R	I	M	Т	0	S	ı	0
0	N	_	Q	Е	D	F	D	R	R	G	М	Т	0	R	Е	М	N	Α
Α	0	S	K	┙	R	R	N	K	Е	Α	0	J	Р	٧	-	ם	L	S
С	Q	Е	Е	В	T	0	T	I	T	N	R	T	0	I	D	Ι	R	Н

Palabras a encontrar:

KORAJ	TIERRA	MISHKAN
MOSHE	KETORET	COHEN
ARON	KEDOSHIM	AVIRAM
DATAN	FUEGO	REBELION
ОМ	TRIBUS	LEVITAS